



人定便り

令和2年度 第8号

令和2年12月24日発行

県立人吉高等学校
定時制課程



人高ホームページ
もご覧ください。

人権教育推進月間！

12月4日～10日は



12月

<人権同和教育LHR> 12月10日「一緒につくろう！一人ひとりを大切にする熊本」

人権教育推進月間の取組として、新型コロナ差別やLGBTについて学習しました。新型コロナに関しては、感染者や医療従事者、その家族に対して差別的な言葉を発したり、差別的な態度をとったりするなどの問題がおきています。そこで、①正しい知識を持つ ②誰しものが感染するリスクがある ③感染した人が悪いのではない ④恐れるのは人ではなくウイルス などについて学びました。また、LGBTとはL：女性の同性愛者 G：男性の同性愛者 B：両性愛者 T：身体の性と心の性の不一致者の頭文字をとって組み合わせた言葉で、性的指向や性自認において様々な性的少数者がいることを知り、自分らしく生きることのできる社会をつくるには何ができるかについて考えました。12月は全国で人権について考える取組が行われています。熊本県でも上記キャッチフレーズのもと“相手の立場に立って思いやる”ことについて様々な取組が行われました。



<薬物乱用防止教育講演会> 11月26日

演題「薬物乱用防止について」

講師 学校安全・安心推進課 課長補佐 里形 和洋 様

薬物乱用の問題は、自分の生涯にわたって健康を考える上で極めて重要な健康課題です。生徒たちの身近に忍び寄る薬物について講話を聴き、薬物乱用防止に対する意識の高揚を図ることができました。薬物をルールや法律から外れた目的で使用することを乱用と言い、不正な使用は1回でも乱用にあたります。しかもやめられなくなり、繰り返しているうちにそれまでの量では効かなくなり量がどんどん増えるという悪循環になり、脳を麻痺させてしまい、最終的に廃人になってしまうという内容のショッキングな動画を見ました。身近なところに危険性があり、そのような危険に関わらないようきちんとした知識を持ち強い意思が必要だと思いました。また、高額報酬をかたり詐欺や強盗



などの犯罪行為をさせられる「闇バイト」の怖さも知りました。SNSで簡単に見つけることができる割の良いアルバイトは要注意です！！

<米粉料理講習会> 12月14日

3・4年生を対象に「くまもとふるさと食の名人」を講師にお迎えし、米粉を使った「肉まん」を作りました。中の餡はレンコンがシャキシャキし、皮は米粉が入っている分、もちもち感があり大変美味しかったです。



聞きました<人定生の今年の10大(重大)ニュース>



新型コロナウイルスの大流行や人吉球磨をおそった7月豪雨災害などいろんなことがあった今年1年を振り返ってもらい、今年あなたにとってどんな年だったか、教えてもらいました。集計結果は次の通りです。

※今年の10大ニュース※

- ①新型コロナ大流行: 目に見えないウイルスにおびえながらも手洗い・消毒・マスクの着用などお互いのために実行しました。
- ②7月豪雨災害: 人吉の人にとっては忘れられない出来事です。生徒や先生の中にも被災した人がいますが、復興に向けてたくましく立ち向かっている姿に力強さを感じます。
- ③学校臨時休校: これもコロナがらみではありますが、新年度がスタートしてすぐに臨時休校になり、毎月の家庭学習用時間割にそって、パソコン・タブレット・スマホ等を使用しながら新しい学習形態で学び学校で学ぶことの楽しさを感じました。多かったのは上記の三つで、他はアメリカ大統領選挙、安倍首相辞任、コロナで有名人の死去など、人それぞれにいろんな出来事が書いてありました。4年生は受験や世界情勢、3年生はアルバイト、2年生は友人関係、1年生は入学式が中心で、他には生徒会役員になった、太ったなど多くのニュースが書いてありましたが、全部を載せることができず申し訳ありません。

※今年の思い浮かぶ漢字一文字※

「災」・「考」が2人ずつ。「喜」「試」「努」「忙」「困」「苦」「痛」「危」「医」「推」「脱」「感」など、漢字でも人それぞれに思うところがあるようです。ちなみに毎年発表される今年の漢字は「密」でした。また、この文字を答えた人もいたそうです。



<後期中間考査> 12月7日～9日

10月は人定祭・生徒会役員改選・地域理解研修、11月は進路講演会・読書週間・公開授業週間・オープンスクールと様々な行事をこなしながら12月は考査に臨みました。特に4年生にとっては最後の考査で、より真剣な目で答案に向かっていました。後期の目標は「学ぶ力を付けよう」ですが、まだまだ家庭学習の時間が少ないように思います。冬休みの課題が出ていますので取組に期待します。また、今回思うような結果でなかった人達は、授業に真剣に取り組み、宿題などの提出物は期限を守って提出し、最後の考査である後期期末考査で挽回してください。



<人定漢字力向上チャレンジタイム> 12月14日～21日

14日から18日までに各クラスで取組、各自で漢字検定の目標級を決めて、最終日に全員一斉にチャレンジしました。3級程度までは読み書き出来るようになります！！

保護者の皆様には、各種学校行事等にご協力いただきありがとうございました。例年と違った2020年でしたが、来る年2021年が平和で穏やかであることを願っています。良い年をお迎え下さい。



2020年



2021年

